

Estado de sitio en Nicaragua:

Comunidades campesinas en la ruta canalera, durante tres días consecutivos han sido sitiadas, agredidas y asediadas por descomunal operativo policial y militar, orientado por Daniel Ortega para criminalizar la #CaravanaCampesina que llegaría a Managua el día de hoy, 30 de noviembre. Decenas de retenes policiales, colocados en distintas partes del país, sometieron al pueblo nicaraguense a requisas y retenciones ilegales, amenazas, retiro arbitrario de permisos y licencias, multas, acoso e interrogatorios.

En la zona de la ruta canalera, campesinas y campesinos fueron víctimas de ataques con bombas lacrimógenas, balas de goma y balas de plomo, como la que tiene hospitalizado, en estado de gravedad, a Pedro Guzmán López. Contabilizamos más de diez heridos por ataque policial.

El pueblo de El Tule fue bombardeado por bombas lacrimógenas en el corazón de su comunidad, afectando a ancianos, niños y embarazadas. Hay más de veinte personas desaparecidas.

En Nueva Guinea y otras comunidades, puentes y caminos, principales vías de acceso, fueron destruidas y saboteadas por el propio gobierno, impidiendo incluso el traslado de embarazadas y heridos.

Dos periodistas fueron agredidos y retenidos por la policía, quienes les quitaron sus credenciales y chip de teléfonos. Expulsándolos del pueblo y amenazándolos con prisión.

Ante la brutal criminalización y violencia, el movimiento campesino ha tomado la decisión de garantizar la vida y la seguridad de sus comunidades, dando por concluida con éxito la #CaravanaCampesina que la protesta número 82 y la 5ta nacional. Dejando claro una vez más que su lucha es pacífica y que no responderán violencia con violencia.

El Consejo por la Tierra, Lago y Soberanía agradece al pueblo de Nicaragua por su solidaridad. Y a los medios de prensa por acompañar la voz del pueblo.

#CaravanaCampesina

#NoAlCanal

#NoMasViolencia

